

La vida de Adolfo no fue fácil. Cuando era muy pequeño, unos cuatro años, su padre murió. Con tan sólo dieciocho años falleció su madre, dejando huérfanos a él y su hermana, cuatro o cinco años mayor. Su hermana siempre fue como su segunda madre porque lo cuidó a lo largo de la mayor parte de su vida y estuvo siempre junto a él hasta su fallecimiento.

Adolfo estudió primero en el colegio de la Hinojosa. Consiguió el Título de Maestro de Primera Enseñanza Superior por la Escuela Normal de Madrid el 28 de septiembre de 1916, cuando contaba ya con veintiocho años de edad.; este fue expedido en Madrid el 21 de noviembre de 1916.



*Los alumnos de D. Adolfo Martínez Chicano, del colegio de niños de las Pedroñeras (Cuenca). Maestro y farmacéutico fue uno de los grandes hombres de su localidad, tanto por su obra pedagógica, como por su capacidad de impulsar la cultura y el deporte entre sus alumnos, compañeros y paisanos. Además, fue una persona altruista y generosa, reconocido por todos. Foto colección del autor. Tomada cuando contaba con 25 años de edad y tenía 52 alumnos a su cargo. Cedida por Lucía Martínez Chicano. Colección autor.*

Luego posteriormente se sacó el título de Bachiller Superior por libre. Su título fue acreditado en el Instituto General y Técnico de San Isidro de San Isidro y fue expedido por la Universidad Central de Madrid el 30 de septiembre de 1921. Incansable en su esfuerzo y estudio por las ciencias decidió ir a por su título de Licenciado en Farmacia por la Universidad de Granada que consiguió definitivamente con treinta y seis años; el título de Farmacéutico fue expedido en Madrid el 14 de octubre de 1924.